

Vorwort

zur

ersten Gesamtausgabe.

Wir haben viele Beweise in der Hand, daß dies Büchlein in seiner bisherigen ungeordneten Gestalt (drei Hefte biblischer Poesieen) vielen Eltern und Kindern willkommen gewesen ist und nicht ohne Nutzen gebraucht wurde: möge es auch jetzt in seiner vollständigeren Zusammenfassung freundliche Aufnahme und segnende Mitwirkung von oben finden. Diese Bearbeitung biblischer Geschichten macht durchaus keinen Anspruch auf poetischen Wert, und möchte nur gern in der Weise der versus memoriales dazu dienen, daß die Kinder frühzeitig mit dem Inhalt der heiligen Geschichte vertraut werden und die einzelnen Szenen leichter im Gedächtnis behalten. Dazu helfe ihnen der himmlische Kinderfreund!

Geschrieben im Januar 1853.
